

IMEC/ ABBAYE D'ARDENNE
Grange aux dîmes, mercredi 2 février à 20h

NIOQUES, 20 ANS

une revue en scène

en compagnie de **Jean-Marie Gleize**
avec **Gilles Weinzaepflen**
qui présentera son film
La poésie s'appelle reviens
et **Noura Wedell** qui lira ses textes

•

une soirée animée par **Éric Vautrin**
universitaire, directeur du festival La Poésie/nuît

« Quelques textes qui pourraient se penser comme un bouquet d'« actes préparatoires ». Sous le signe de ce qui fait pour nous communauté d'investigations, d'inquiétudes et de vigilance. Christophe Tarkos disait : « Je respire ». Et nous voyons bien que l'ordre des choses et des mots, autour de nous, est irrespirable. Raison évidente pour tenter de produire les formes, les dispositifs, les documents, les situations, nécessaires à notre survie en milieu hostile. »

Jean-Marie Gleize,
ouverture du numéro des 20 ans



Réservations
02 31 29 37 37
reservations@imec-archives.com

UNE RENCONTRE PRÉPARÉE
EN PARTENARIAT AVEC ENT'REVUES